

## 1,8 millones de personas ya recibieron la vacuna contra la influenza

En sus primeras tres semanas, la campaña de vacunación 2025 ya registra más de 1,8 millones de personas inoculadas contra la influenza y cerca de 300 mil contra el Covid-19, según informó Elizabeth López, jefa del Departamento de Inmunizaciones del Minsal. En entrevista con Cooperativa, la autoridad destacó que este año la campaña comenzó el 1 de marzo, antes de lo habitual, con el objetivo de aumentar la protección en grupos de riesgo. Aunque se recomienda administrar ambas vacunas -una en cada brazo-, la dosis contra el coronavirus ha tenido menor aceptación, lo que López atribuyó a la persistencia de noticias falsas sobre efectos adversos que, aseguró, "hay que desmitificar". Desde el Minsal valoraron los avances logrados y llamaron a vacunarse para enfrentar mejor el invierno.